

Sportclub: **PluSport Region Olten**
Sitzball

Sportangebot / Infrastruktur:

Unsere sportliche Aktivität findet in der Kantonschule Olten statt. Die Halle ist für uns sehr gut gelegen. Vom Bahnhof ca. 7 Minuten und für diejenigen welche mit dem Auto anreisen können wir die Tiefgarage benützen. Die Garderobe und die Turnhalle erreichen wir mit einem Lift. Die Benützung erfolgt mit einem Batch. Wir haben zwei Stück. Das genügt in den meisten Fällen. Einer mehr wäre manchmal schon von Vorteil.

Teilnahme an Anlässen:

Ein leidiges Thema 2020. Geplant wurde vieles und abgesagt wurde dann ebenso vieles. Wir konnten nur an einem Turnier in Pforzheim teilnehmen. Schauen wir mal, wie sich 2021 entwickelt.

Immerhin konnte die GV inkl. Mittagessen im Restaurant Carbonara im August durchgeführt werden. Dies war wohl der einzige gesellschaftliche Anlass 2020.

Entwicklung der Teilnehmerzahlen:

Seit Jahren suchen wir weitere Teilnehmer. Ein leidiges Thema. Die heutigen handicapierten wollen lieber Einzelsportarten betreiben. Da ist man freier und kann sein Training selbst planen.

Wir geben jedoch die Hoffnung nicht auf. Wenn auch unser Durchschnittsalter über 60 liegt.

Zufriedenheit der Teilnehmenden:

Ich gehe davon aus, dass diese gut ist. Sonst würden die Teilnehmer nicht ins Training kommen.

LeiterInnen / Vorstand:

Wir sind ein beständiges Leiterinnenteam. Das Team besteht aus Paul Probst und dem Assistent Jonas Zimmerli. Die Zusammenarbeit ist sehr gut.

Ausblick / Massnahmen:

Schwierig zu sagen. Mal sehen, wie sich die Corona Situation entwickelt.

Ich gehe aber davon aus, dass wir wieder ab April den Sportbetrieb aufnehmen können.

Jedoch werden im 2021 keine Turniere stattfinden werden können. Wenn überhaupt, erst Ende 2021.

Olten, 24. Februar 2021 / Paul Probst

